



# 園だより



2024年8月1日  
木の実保育園  
園長：前田 梨恵

今年はオリンピックが行なわれていますね。連日睡眠不足…なんて方もいらっしゃるのではないかでしょうか。私は運動は得意ではありませんが、観るのは大好きで、柔道やサッカー、バスケットボール、スケボー競技等々、テレビ観戦しながら「キャーキャー」騒いでいます。

オリンピックに参加している選手たちから「子どもの頃に観たオリンピックに感動した」「自分も金メダルが欲しかった」などのコメントが多く聞かれます。木の実保育園の子どもたちにとって、オリンピックはどのように映っているのでしょうか。「やってみたい」「かっこいい」など、競技のことや、または、「この場所に行ってみたい」「インタビューする人になりたい」など、周りのことに興味が生まれた子もいるのではないでしょうか。少しでも子どもたちにとって、「好きなこと」「やりたいこと」のきっかけになってくれるといいなと思っています。

## 5歳児：お泊まり保育の様子

7月12、13日に木の実保育園にてお泊まり保育を行いました。ピザを作ったり、宝探しをしたり、ドキドキワクワクの2日間でした。



## 【8月の行事予定】

- 1日（木）開園記念日(73周年)
- 8日（木）乳児健診(0, 1歳児)
- 13日（火）園庭固定遊具点検
- 24日（土）同窓会（小学1, 2年生）
- 29日（木）乳児健診(0歳児)
- 8月中旬～下旬 避難訓練
- ※9月2日（月）防災訓練（大地震を想定した園児引き取り訓練を行います。詳しくは後日ルクミーで配信いたします。）



## 【アルバイト・ボランティアのお知らせ】

- ・8月、9月にアルバイトで大学4年生が入ります。
- ・8月15、16日に職場体験で高校2年生が保育に入ります。



## 【 第三者評価アンケートのお願い 】

保護者会でもお知らせしました第三者評価アンケートを8/1に配布しています。記入後、直接郵便ポストに投函か、保育園下駄箱に設置した箱に入れてください。

お忙しいとは存じますが、ご協力お願いします。（8/15締切です）

# 8月 保健だより

梅雨が明け、毎日厳しい暑さが続いていますね。7月後半は急な天候の悪化で雷や雨が強く降る日が続きました。8月は雷が最も多く発生する時期なので、引き続き天候の急変には注意が必要です。屋外にいる時に雷が近づいてきたら、速やかにコンクリート製の建物や避雷針などのある建物に避難をして安全を確保しましょう。

## 7月の様子

7月の初旬に、0~1歳児クラスを中心に手足口病の流行があり、多数のお子さんが罹患しました。38℃を超える発熱の後に、手や足、顔等に発疹が強く見られるケースや、皮膚の発疹は軽度でノドに発疹が強く見られるケースなどお子さんによって症状が様々でした。今年は全国的にも大流行の年となっていて、2回罹患するお子さんもいるとのことです。手足口病のウイルスは、罹患後も便から1ヶ月程排出されるため、便を処理したあとはしっかりと手を洗い、感染対策をしていただくようお願いいたします。

0~1歳児クラス以外でも手足口病や新型コロナウイルスの罹患者が見られましたが、大きく感染拡大することではなく経過しています。様々な種類の感染症の流行が見られているとのことですので、手洗い等の基本的な感染対策と休息を十分にとり、元気に暑い夏を乗り切りましょう。



## 今月の乳児健診

8月 8日(木)ひよこ・ひばり  
8月29日(木)ひよこ



## 8月7日は「鼻の日」

**はな 鼻の穴 をほじほじ… はダメです**

はな 鼻くそがたまって気きになる時、鼻の穴を指ゆびひとでほじっている人はいませんか？ ひとはなあなねんまくうすまくおお人の鼻の穴は粘膜という薄い膜で覆われています。粘膜には小さい血管がたくさん通つていて、指でほじると粘膜が傷つき、鼻血が出てしまうことがあります。

また、手にはバイ菌やウイルスがたくさんついています。指でほじるのはバイ菌やウイルスを粘膜にこすりつけるようなものです。粘膜から体の中に入り込み、風邪をひきやすくなります。

**はな 鼻くそを取りたい時は**

ねんまくすいぶんふく粘膜が水分を含んでふろやわらかくなるお風呂あ上がりに、やさしく鼻はなをかみましょう。

(保健 中島)